

PAGINA ANTI-IMPERIALISTA

A los jóvenes obreros y campesinos de la América Latina

Camaradas:

Una vez más las clases sufrientes del mundo se aprestan a conmemorar solemnemente la grandiosa fecha de los trabajadores: el 10. de Mayo.

En esta oportunidad, como se hizo ya en años anteriores, la burguesía internacional intentará por intermedio de la prensa y con decretos oficiales, desnaturalizar el significado profundo del 10. de Mayo.

La mentira de la Fiesta del Trabajo.

Algunos gobiernos burgueses, apoyados en ésta como en muchas otras oportunidades por el reformismo castrador, pretenderán inculcar a los oprimidos de sus respectivos países, la noción de que el 10. de Mayo es «la Fiesta del Trabajo». Tal cosa se pretende, por ejemplo, en la Argentina, Uruguay y México. La Fiesta del Trabajo, cuando éste permanece esclavizado y cuando millones y millones de obreros y campesinos sufren la ignominiosa explotación del capital!

De ninguna manera. Cuando en cada país el trabajo se halle

emancipado, entonces sí que podrá hablarse de fiestas del trabajo. Mientras tanto, solamente en este día en que los trabajadores detienen momentáneamente su marcha, se podrá recordar el pasado, contemplar el porvenir y darse nuevos motivos de lucha permanente y sin cuartel contra los opresores.

En este año, el 10. de Mayo adquiere una significación especial.

El imperialismo y el fascismo en la América Latina.

En la América latina, en los últimos tiempos, la pujanza insolente del imperialismo yanqui ha continuado sometiendo bajo sus talones a nuevos países, contribuyendo así a esclavizar más aún a las masas explotadas. El caso de Nicaragua demuestra hasta donde está dispuesta a llegar y hasta qué medios a utilizar para la consecución de sus fines bastardos.

En Chile, el coronel Ibáñez, respondiendo a los intereses de uno de los imperialismos que se disputan la economía de ese país, asumió dictatorialmente la dirección y persigue

Caja de Ahorros

Conforme a la acertada reglamentación dada por la Junta Directiva, funciona ya esta sección, dependiente de la Cooperativa Obrera de Producción y Consumo.

Cuanto se ha dicho y escrito sobre el ahorro, es poco. Los beneficios incalculables que en todo orden de cosas reporta él, son el testimonio inconfundible de su importancia en la vida del individuo y de la familia.

No importa la pequeña suma que usted pueda ahorrar. La

*Caja de Ahorros para
Obreros*

le da todas las facilidades, le otorga todas las garantías que no proporcionan las demás.

Acérquese a la Cooperativa Obrera y allí le informarán cuanto desee al respecto.

El trabajo es empezar. Deposite allí sus ahorros. Empiece sus economías hoy. Ahora mismo.

a los obreros y a los militantes comunistas, con saña brutal.

La dictadura de Leguía en el Perú se perpetúa; Gómez sigue aplastando bajo su talón, en servicio del amo yanqui, a los trabajadores y campesinos de Venezuela. El partido comunista y el movimiento revolucionario del Brasil, continúan desenvolviéndose en la ilegalidad. En Bolivia, cuyo naciente movimiento obrero se empezaba a concentrar alrededor de las consignas de la I. C., el gobierno persigue y encarcela a los militantes más capaces. En el Ecuador, luchas intensas y grandiosas ha debido soportar el proletariado en ese país y con la consiguiente reacción.

El militarismo se acrecienta.

La dictadura militar, la reacción violenta, el fascismo se ex

MAQUINISTAS

DEL FERROCARRIL, OBREROS, ETC.

Ahora que os han aumentado los salarios, debéis consumir los deliciosos chocolates "LA CRUZ" amargo y "BANDERA" con azúcar de la COMPANÍA NACIONAL

SON LOS MEJORES DEL PAS

(Pasa a la 7a. página)